



## Geli inaugura el Centro de Investigación Epidemiológica Ambiental

### ABC

BARCELONA. La consellera de Salud de la Generalitat, Marina Geli, inauguró ayer el Centro de Investigación en Epidemiología Ambiental (Creal), acto en el que manifestó que la Ley de Salud Pública, que espera aprobar antes del próximo verano, «situará la investigación y la epidemiología donde les corresponde».

Aunque el Creal funciona desde 2006 dirigido por Josep Maria Antó, la inauguración formal coincide con el estreno de su nueva ubicación, en el Parque de Investigación Biomédica, y con la primera reunión del Consejo Asesor Científico externo del organismo, que valorará la primera fase del centro y hará recomendaciones sobre las líneas de investigación a seguir.

La responsable de Salud avanzó que el organismo tiene el compromiso de hacer investigación epidemiológica en temas de clima y salud, así como sobre el cambio climático.